

23-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Wir machen Türen auf

21.01.2020

BETRIEBSBESUCHE

Wir machen Türen auf

2019 stand das Thema "Nachhaltigkeit bei Verpackungen" im Zentrum der Reihe "Wir machen Türen auf". Ihre Türen öffneten Verpackungsfirmen wie Wellpappenhersteller, Schaumstofftechnikfirmen und die Firma OTTO Cosmetic mit dem Thema Recycling bei Bonbonverpackungen öffneten ihre Türen. Am Ende des Jahres stand ein Betriebsbesuch beim [Unverpacktladen in Mainz](#) für Besucher an, die Verpackungen beim alltäglichen Einkauf meiden wollen. [Film von Anika Kempf, evangelisch.de](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/arbeit-soziales/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=3cff6946afafde6ba7093eba8fbc0608